



10月のおたより



季節外れの(?)イチゴ

中庭のヒガンバナ

朝夕がやっと涼しくなってきましたね。暑い日が続いたせいか、保育所のプランターに生えているイチゴの苗に花が咲き小さく赤い実をつけていました。中庭の「桑の実」もなぜかこの時期に何個か実をつけました。異常気象の影響でしょうか。一方、園庭のヒガンバナは今年もきれいな赤い花を咲かせています。これから急に秋が深まってくるのでしょうか。寒暖差の激しい時期ですので、体調管理には十分気を付けてください。

そんなこともあり、まだまだ外遊びではこどもたちは汗だくです。3, 4, 5 歳児は前年度から早朝に園庭や公園で運動遊びをするのが日課になっていますが、例年に比べ外に出て体を動かす時間が十分とれていません。とはいえ、4月から体操教室で積み重ねてきた、パラバルーン、組体操、かけっこやリレーなどを中心に、普段の遊びで取り組んできた運動遊びをありのまま見ていただくという趣旨で運動会を行いますので、こどもたちの生活に無理のないよう日課を大事にしていきます。運動会2部のオープニングだけは、年長組さんが心を込めて自分たちで考えたプログラムを披露しますので楽しみに。2歳児さんは、親子で運動遊びを楽しみます。

スポーツの秋、すがすがしい秋空の下、みんなで運動会を楽しみましょう！



暑い日も無理なく楽しく…

今年は残暑が厳しく、なかなか屋外で活動できませんが、ホールで好きな音楽に合わせて体操を楽しんだり、体育教室で経験を重ねています。



年長組 オープニング
“どんな運動会にしたい?”
対話を重ねながら
子どもたちと作っていきます。



友だちと意見を伝え合いながら…



話したことを書いて見える化!
大人顔負けの対話力に驚かされます。



パフォーマンスの振り付けも
自分たちで…



竹太鼓にもチャレンジ!!



日	曜日	10月の行事
1	日	
2	月	体育教室
3	火	
4	水	
5	木	硬筆教室
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	スポーツの日
10	火	
11	水	体育教室
12	木	硬筆教室
13	金	
14	土	運動会(2歳児・年少・年中・年長組)
15	日	運動会予備日
16	月	
17	火	健康診断(0,1,2歳児)
18	水	
19	木	健康診断(3,4,5歳児)
20	金	マリンバ・チェロ演奏会
21	土	
22	日	
23	月	体育教室
24	火	
25	水	
26	木	硬筆教室
27	金	秋の遠足(年少・年中・年長組)
28	土	うるかむでい(未就園の地域の親子)
29	日	
30	月	体育教室
31	火	

わかばパパママ応援教室は、随時受付中です

10年経ったら交換しよう

住宅用火災警報器
大切な命を守るため
点検・交換しましょう!
『平和都市 みんなでつくる
防火の輪』
消防局より

巡視船こじま の見学に行きました!



年長組の子どもたちが、待ちに待った「巡視船こじま」の見学に行きました! 世界一周の遠洋航海訓練を終え、たくさんの訓練生の方が出迎えてくれました。船内に入ると、子どもたちの目はキラキラ輝き、探求心がどんどん膨らみます。「どうして黄色い浮き輪はこんなに硬いん? 当たったら痛いんじゃない?」など、「確かに!!」と保育士も驚くような質問をする子もいましたよ。海の安全を守ってくれている人たちについて知ることができ、とても貴重な体験になりました。



操縦室から望遠鏡で監視する
体験をしました。



「海図」の見かたを教えてもらいました。
水平線と星の位置で自分の居場所
がわかるそうです。



世界一周の航海の中で、たくさんの
国との交流をした「こじま」。いろんな
国と交換した「橋」を見せてもらいました。



アッパーデッキから海を眺めました。



巡視船見学の次の日、
ブロックで見事に船を
再現している子か…!!
経験が遊びに繋がって
いますね!

10月の行事

10月14日(土) 雨天時: 10月15日(日)
運動会(2歳児クラス・年少・年中・年長組)

子どもたちが日ごろ楽しんでいる運動遊びを見て頂きます。
2歳児クラスは親子で運動遊びを楽しみましょう。
※詳細は、別紙にてお知らせします。

行先によって日にちが
変わる場合があります。ご了承下さい。

10月27日(金) 秋の遠足(年少・年中・年長組)

只今行先を検討中です。気持ちの良い秋の空気を感じながら
楽しめる遠足を考えていると思っています。
詳細が決まり次第お知らせいたします。

<実習生が入ります>

安田女子短期大学 1名

10月20日(金)
マリンバ・チェロコンサート
(年少・年中・年長組)

マリンバ・チェロのコンサートを開催
します♪プロ奏者の奏でる音色を間近で
感じることができる貴重な体験です!

園医の森小児科医による
検診があります

10月17日(火) 0・1・2歳児(10:00~)

10月19日(木) 3・4・5歳児(10:30~)

お子さんの体調のことで聞きたいこと等が
ある方は担任にお伝えください。

わごうえんフェスタ

開催します!

コロナ感染予防のために3年間中止していた「和光園フェスタ」を今年度は開催することとなりました!!

皆さんのアンケートでのご意見をできるだけ反映した上で、保護者の皆さん、保育士に大きな負担がかからないよう縮小版での「和光園フェスタ」になります。「今年度は無理をせずできる範囲で、まずはやってみよう!!」という役員さんの言葉にとっても励まされました。保育での姿勢も同じですよ。

「失敗を恐れてやらないよりも、やってみて学んだことを次に生かせばいい!」こどもも大人もポジティブに、「和光園フェスタ」をみんなで楽しみましょう!!



9月22日に行ったクラス役員会で決定しました。



ほけんニュース

10月10日は目の愛護デー

「10」を横にすると、まゆと目に見えるので、10月10日は「目の愛護デー」。
こどもの目は毎日発達しており、両目の視力の機能は6歳頃にほぼ大人と同程度になると言われています。その後に視力が低下するのは、幼児期の姿勢や体の動かし方が関係しているそうです。自然の中で体を動かして遊んだり、外の景色をたくさん見たりすることで、こどもたちの視力を育てていきたいですね。

こんなサインに注意!



目を細めて見る

極端に近づけて見る

細かいものを見ようとする

横目で見る

顔を傾けて見る

画像提供:『すくコム』サイトより

現代は、テレビやゲーム、スマートフォンなど、こどもたちが体を動かさずに遊ぶ時間が長くなりがちです。秋は外あそびが楽しめる良い季節! 秋晴れのお休みには、外あそびで十分に体を動かしましょう。

子どもは視力に異常が生じてても、自分で症状を訴えることは難しいので、気になる様子が見られたら、眼科を受診しましょう。

